

La bourse Pierre Ledoux : un coup de pouce financier pour le départ en stage à l'étranger

Le saviez-vous ? Chaque année, sur environ 6000 départs en stage, 25% se déroulent à l'étranger. Depuis 14 ans, La Fondation Pierre Ledoux - Jeunesse Internationale, sous l'égide de la Fondation de France reconduit sous forme de bourses de stages, un programme d'aide à la mobilité des étudiants de Sciences Po (programmes 1er cycle et master) avec une enveloppe globale de 20 000€ par an.

Une Aide pour qui?

Le montant de bourse par élève est variable selon la durée, le coût de la vie et le mode d'hébergement dans le pays d'accueil. Son estimation vise à prendre en charge une partie des frais de transport et de **séjour de stage** peu ou non-rémunéré. A titre d'exemple les montants accordés varient de **500 € à 2500 €** par lauréat.

Les bourses seront attribuées en jury organisé 2 fois par an par le Service Carrière de Sciences Po et la Fondation et versées directement aux étudiants.

en savoir plus

[sur le fonctionnement et les modalités](#)

Pour l'année 2015/16: 9 candidats sur 12 ont été retenus

Exemples de lieux de stages :

- Arterial Network à Capetown, Afrique du Sud
- Cabinet d'avocat à Kampala, Ouganda
- Foodpanda, Singapour
- JBMC Arquitetura e Urbanismo Ltda à Sao Paolo, Brésil

ils ont bénéficié de la bourse Pierre Ledoux : témoignage

[Manon Frugier, "je ne serais jamais partie en stage au Bahrein sans la Bourse Pierre Ledoux"](#)